

初秋を迎え幾分暑さも和らぐ日もございますが、会員の皆様にはいよいよご隆盛のこととお慶び申し上げます。

平素は工業会の事業に格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

9月の各委員会・WG・事務局の活動状況を報告いたします。

9/2	全国産業資源循環連合会と面談、 プラ新法に関する連合会の要望を環境省へ提言する。(内容確認) 振興法成立に向けた説明を受ける。
9/9	経済産業省製造産業局素材産業課とWMTGを行いました 政省令に工業会要望を反映する文書の改訂を検討する
INDUST 9月号 RPF特集記事掲載 HPよりご覧になれます	

《各委員会合同WEB勉強会の開催決定》

- 日時；令和3年10月26日 午後13時～16時30分
方式；WEB形式
内容；
- ①、「プラスチックに係る資源循環の促進等に関する法律」の政省令パブコメが発表されていることから、政省令を正しく理解するために経済産業省産業技術環境局資源循環経済課様に講師をお願いいたします。
- ②、「技術品質委員会」からマスコミ等で話題になっているケミカルリサイクル技術について、正しく理解するために日揮ホールディングス株式会社様よりご紹介いただきます。
- ③、「用途開発委員会」からRPFを使用するボイラーについての特徴や効果に関する専門的な知識についてです。講師は調整中となります。
- ④、「安全衛生委員会」からAIカメラ炎監視システムのご紹介です。リチウムイオン電池の混入は注意喚起だけでは防止することが出来ず、混入することを前提とした対策を講じる必要があります。賛助会員の株式会社フジテックス様よりの商品紹介となります。
- ⑤、「技術品質委員会」より、生産管理に必要な重量管理をコンベア上で行える装置のご紹介です。RPF成形機から出来上がった製品を保管ヤードまで搬送するコンベア上で重量計測し、積算値を把握することで状態監視が出来て適切な対応が可能になります。

後日、詳細スケジュール等正式なご案内は事務局から配信いたしますので、ご興味のある方は、日程を押さえてご参加ください。

- 本来であれば、一堂にお集まりいただき親睦も含め実施することが出来れば良いのですが、ご時世を鑑みWEB方式の開催となります。何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。